

Diario de Querétaro

Congela el Congreso las pensiones y jubilaciones

Detectan 80 casos de solicitudes que no cumplen con los requisitos de ley

VERÓNICA RUIZ

La Secretaría de Finanzas del Municipio de Querétaro detectó alrededor de 80 casos de solicitudes de pensiones y jubilaciones que no cumplen con los requisitos de ley, informó el titular de la dependencia, Francisco Martínez Domínguez.

Señaló que estas solicitudes que en su momento fueron aprobadas por el Cabildo de Querétaro, fueron enviadas a la legislatura del estado para su valoración y hasta el momento, todavía no se determina si proceden o no.

El secretario adelantó que en apego a la Ley, seguramente la legislatura del estado rechazará estas solicitudes de pensiones y jubilaciones. Indicó que los casos detectados representan salarios mensual que van de los 10 mil pesos hasta los 30 mil pesos.

“Estamos detectando alrededor de 80 casos. Hay varios casos, hay salarios que van desde los 10 mil pesos hasta salarios que van a los 30 mil pesos, entonces la legislatura en apego a la Ley procederá a rechazar esas solicitudes de pensiones y jubilaciones”, afirmó.

Indicó que detectaron casos de solicitudes que no cumplieron con la edad de 60 años cumplidos que establece la Ley, y algunos casos que tampoco cumplieron con los años 28 años de servicio cumplidos.

“Sobre todo casos que fueron aprobados por el Cabildo anterior que no cumplían con lo establecido a la Ley, y aquí tenemos que apegarnos a lo que marcha la Ley. No cumplieron con la edad y en algunos casos, tampoco con los años de servicio”, indicó.

Señaló que este tema no sólo le preocupa a la administración municipal, sino también a calificadoras como Standard & Poor's, debido a que ocasionó incremento en el gasto de 2018-2019 en el rubro de pensiones y jubilaciones que fue de 30 millones de pesos.

“Estaremos atentos a ver que resulte la legislatura, este tema no sólo le preocupa a esta administración, sino también a las calificadoras, al menos Standard & Poor's nos señaló el tema de esa omisión que ocasionó incremento en el gasto de 2018-2019 en el rubro”, indicó.

Comentó que estos casos ocasionan una presión en el rubro de pensiones y jubilaciones, lo que dijo, “queremos cuidar”. Dijo que en 2018 se tenía un presupuesto de 100 millones de pesos para pensiones y jubilaciones, y en 2019 se presupuestaron 130 millones de pesos para este rubro.

“Es uno de los temas que deteriora más las finanzas, no lo digo yo, lo dicen ampliamente las calificadoras, los auditores, en general cualquiera que estudia las finanzas públicas te dice que es un rubro en el que hay que tener mucho cuidado”, concluyó.